**CORREO** Gracias a Josie por su hermoso testimonio venido de Knock, donde se encuentra el Santuario mariano, y gran lugar de peregrinación, desde la aparición de la Virgen María el 21 de agosto de 1879 "Te agradezco Jesús por las muchas bendiciones recibidas gracias a la gozosa participación en la lectura de la "Palabra de Pedro Vigne" para julio/agosto 2023. Alabo y doy gracias a Dios por su intercesión y por todos los que han contribuido a acercar a muchos lectores a Jesús, siguiendo esta reflexión tan bella y consoladora para todos los peregrinos en el camino de la vida.

Pedro Vigne nos recuerda que Dios es nuestro verdadero amigo de confianza, que nunca nos abandona. De muchas maneras, y continuamente, se acerca a nosotros. Su corazón que escucha está lleno de amor incondicional para ayudarnos, quiarnos y sostenernos en todas nuestras necesidades a lo largo de la vida, mientras esperamos vivir con Jesús en nuestro verdadero y eterno hogar: en el Reino de los Cielos con María, todos los ángeles y santos. »

IMI: 728...

Josie Kieran KNOCK Co. Mayo. IRLANDA

en Burgos-Sasamón Del 25 de julio al 7 de agosto, nuestras dos comunidades vivieron las idas y venidas de grupos de las JMJ que venían de Francia, hacia Lisboa. Desde Burgos, Catedral y El Faro, hasta la casa y parque de Sasamón, 728 jóvenes y acompañantes pudieron beneficiarse de una parada de descanso y comida en casa. Lo apreciaron mucho después de un largo viaje en autobús, viniendo de Nancy-Toul, Ardèche, Rouen. Ellos mismos lo escribieron. Algunos extractos breves: "Gracias

or vuestra cálida acogida aprecié mucho... ¡La gente de Lorena os está agradecida por la Eternidad!" "Gran bendición para vuestra presencia fraterna, vuestro sentido de acogida... simplemente por lo que sois: ¡Hermanas consagradas al Señor! Gracias. Pierre-Yves Michel, obispo de Nancy-Toul (y ex ob. de Valence) »

"Como "Ardèchois" siempre me conmueve encontrar al Beato **Pedro Vigne en su casa.** La fe no tiene fronteras. Un nuevo gran

GRACIAS por su acogida con motivo de las [M] en Lisboa. P. Daniel"

El 7 de agosto, 342 jóvenes de la diócesis de Rouen, que regresaban de Lisboa, llegaron a las 3:30 a.m.: "¿Qué podría ser mejor que dormir afuera, en la hierba fresca ... La vista de las estrellas era hermosa. Muy hermoso lugar. Os confiamos la diócesis de Rouen y que Dios os bendiga". "Increíble y magnífica paella compartida todos juntos! Hermoso paréntesis de la vida con

vosotras en Sasamón." "¡Gracias mil veces por vuestra acogida, vuestra alegría y vuestras sonrisas! ¡Comimos bien, dormimos bien y rezamos bien! Amén". "Excelente paella bajo el sol español! Muchas gracias, Hermanas."

mías, por todos los jóvenes de la diócesis de Rouen, a quienes habéis acogido en el camino de regreso de las [M]. Gracias por su buena organización".

Esta parada en Sasamón figuraba en su cuaderno como un tiempo de revisión: "¿Cómo vuelvo a mi vida cotidiana?" Nuestras oraciones los acompañan por la puesta en obra de lo que recibieron en Lisboa, y los confiamos a Pedro Vigne, que debe haber estado encantado de verlos aquí.

Las Hermanas de Burgos y Sasamón. ESPAÑA

## RELIGIOSAS DEL SANTÍSIMO SACRAMENTO DELEGACIÓN ESPAÑA: "EL FARO" C/ DIEGO DE SILOÉ, 4. 09002. BURGOS Y RESIDENCIA STA MARÍA LA REAL Avda de Burgos s/n. 09123 SASAMÓN



Nº 09 - 10- 2023

Realización: Congregación de las Hermanas del Santísimo Sacramento

Europa está comenzando un nuevo año escolar y otros continentes están llegando a examenes de fin de año. El texto adjunto está tomado del capítulo sobre educación de la juventud. Sin duda, Pedro Vigne todavía insistiría en su importante y urgente necesidad hoy, por el bien de los jóvenes...; y la sociedad actual!



Su reflexión es oportuna ya que se trata de

animar a los niños y jóvenes, que quieren triunfar lo mejor posible en su tiempo de estudio y en la forma de vivirlo.

¡También podemos "extender" estos incentivos a cualquier edad y a cualquier trabajo u ocupación! Pedro Vigne quiere llevarnos a vivir el bien y difundirlo a nuestro alrededor. No es necesario para esto llevar a cabo acciones extraordinarias, sino vivir "bien" la vida cotidiana sabiendo decir a menudo: "GRACIAS Dios mío, porque de ti viene todo BIEN".



## Animados al bien

« Uno podría dar razones para creer, a aquel a quien uno alaba, que su virtud proviene solo de su voluntad y que, por lo tanto, es el único autor del bien que hace...

Como los niños necesitan ser animados a practicar la virtud y huir del pecado, pueden ser elogiados con precaución para que por el gusto y el placer que naturalmente sienten al escuchar sus alabanzas, los lleve mejor a la práctica del bien.

Además, jentienden por esto lo que es digno de mérito y lo que Dios ama más!

Además, aquellos que escuchan estas alabanzas también se inclinan a hacer lo mismo.

Sin embargo, asegúrese de persuadir a los niños de que Dios es el principio de todo el bien que hacemos. Toda sabiduría viene de Él, v sin Él no podríamos tener ni uno solo de esos pensamientos que nos hacen tender a nuestra felicidad sin fin.»

Rgto de Vida 180

En el fondo. solo hay un único problema en la tierra. ¿Cómo volver a dar a la humanidad un sentido espiritual, cómo suscitar una inquietud del espíritu? Es necesario que la humanidad sea irrigada desde arriba y que algo como el canto gregoriano descienda sobre ella. Ya no podemos seguir viviendo ocupándonos solo de frigoríficos, política, balances presupuestarios y crucigramas. Ya no podemos avanzar de esta manera. Antoine de Saint-Exupéry

## -- PALABRA DE DIOS--

Citada por Pedro Vigne en el texto

Yo soy la vid; vosotros, los sarmientos. El que mora en mí, y yo en él, da mucho fruto; porque fuera de mí no podéis hacer nada. Juan.15,5 No es que de nosotros mismos seamos capaces de reinvidicar que algo viene de nosotros; no, nuestra capacidad viene de Dios,e n'est pas que de nous-mêmes nous soyons capables de revendiquer quoi que ce soit comme venant de nous; non, notre capacité vient de Dieu,

2 Cor.3.5

¡Que los sabios no se glorifiquen en su sabiduría, que los valientes no se glorien en su valor, que los ricos no se glorien en su riqueza! Pero quien quiera glorificarse a sí mismo, que encuentre su gloria en esto: tener inteligencia y conocerme, porque yo soy Yahvé que ejerce la bondad, el derecho y la justicia en la tierra. Sí, eso es con lo que me complazco. Jeremías 9,22-23

Octubre: mes del ROSARIO «Jesús, este dulce Salvador, honró a María, su Madre, con su luz y la abrasó con su amor...» Pedro Vigne

«...en el trasfondo del desfile de los Ave Marías los principales episodios de la vida de Jesucristo.... nos ponen en comunión viva con Jesús a través del corazón de su Madre... Al mismo tiempo, podemos reunir en estas decenas del Rosario todos los acontecimientos de nuestra vida individual o familiar, de la vida de nuestro país, de la Iglesia, de la humanidad, es

decir, nuestros acontecimientos personales o los de nuestro prójimo, y especialmente aquellos que están más cerca de nosotros, que son más queridos para nuestros corazones. Así, la sencilla oración del Rosario fluye al ritmo de la vida humana...

Místicamente, el Rosario nos transporta cerca de María, a la casa de Nazaret, donde ella está ocupada acompañando el crecimiento humano de Cristo.

De esta manera, ella puede educarnos y moldearnos con la misma solicitud, hasta que Cristo se "forme" plenamente en nosotros...

**Tomad con confianza el Rosario en vuestras manos**, redescubriéndolo a la luz de la Escritura, en sintonía con la liturgia, en vuestra vida cotidiana.

Juan Pablo II Carta apostócia sobre el Rosario Octubre 2002

## pedro Vigne: sus libros, una misión

El 19 de septiembre nos recuerda la ordenación sacerdotal de Pedro Vigne. ¡329 años! De 1694 a 1740 su vida como sacerdote fue entregada plenamente a la misión por su

predicación, sus meses dedicados a los pueblos y aldeas donde fue enviado o llamado a despertar y vigorizar la fe entre los "queridos cristianos", ¡bastante abandonados o demasiado olvidados!

Sin embargo, no se trataba de que pasara y se fuera sin más. Y es por eso que rápidamente comenzó a escribir para mantener los frutos de las misiones con aquellos que podían disfrutar de esta lectura y compartirla con aquellos que no podían hacerla. De Boucieu salieron sus libros.

"En el pequeño cuarto que le sirve de habitación, Pedro Vigne es el único residente de Boucieu que tiene una vela encendida tan tarde en la noche ... Mira hacia arriba... Ha estado escribiendo desde hace bastante tiempo. Esta actividad también



forma parte de su apostolado y a menudo sus libros continúan el trabajo del misionero, reflejando la misma espiritualidad, el mismo amor que tanto arde en su corazón. Los pocos momentos libres que le deja su vida apostólica los utiliza para componer libros de doctrina accesibles a todos, y meditaciones que no quieren ser una obra literaria, sino palabras que despiertan el alma. No busca nada más que la simplicidad del Evangelio... El que está profundamente interesado en él descubrirá, sobre todo, un hombre que tiene fuerza para ser sencillo y humilde.

Puesto que no quiere hablar por hablar, tampoco quiere presumir vana elocuencia. Los que lo hacen no le agradan: "Tú eres, delante de los que te escuchan, como una dulce y agradable melodía de música, que se oye con placer; pero los que lo escuchan no lo ponen en práctica", escribe, con razón, en su libro Horas Nuevas.

Después de unos minutos de reflexión, comienza de nuevo otra página. Ya es muy tarde, pero sabe que **es un servicio misionero que**, después de sus misiones, **mantiene el fervor**, **el ambiente**, **de su predicación**.»

Del libro Pedro Vigne, el riesgo de ser humilde.

Cada hoja de la "Palabra de Pedro Vigne" nos permite leer algunos extractos de sus libros, esperando que "para

hoy" también nos ayuden a alimentar nuestra fe y a vivirla diariamente, como se indica en el correo de este mes.